

Temps ordinaire - 3e Semaine: Vendredi

Texte de l'Évangile (*Mc 4,26-34*): Jésus disait: «Il en est du règne de Dieu comme d'un homme qui jette le grain dans son champ: nuit et jour, qu'il dorme ou qu'il se lève, la semence germe et grandit, il ne sait comment (...). Il disait encore: «A quoi pouvons-nous comparer le règne de Dieu? Par quelle parabole allons-nous le représenter? Il est comme une graine de moutarde: quand on la sème en terre, elle est la plus petite de toutes les semences du monde. Mais quand on l'a semée, elle grandit et dépasse toutes les plantes potagères (...).».

Le Royaume de Dieu décrit grâce à des paraboles

REDACTION evangeli.net (réalisé à partir de textes de Benoît XVI)

(*Città del Vaticano, Saint-Sige*)

Aujourd'hui, le message de Jésus sur le "Royaume" montre sa faible importance en tant que pouvoir temporel, même s'il exerce une "souveraineté" réelle et profonde sur les âmes. Il est comme une graine de moutarde, la plus petite de toutes les graines; il est comme la levure qui est une très petite partie en comparaison avec toute la pâte, mais qui est déterminante pour le résultat final.

Il est comme la graine que l'on met dans la terre et qui y subit des sorts différents: les oiseaux la picorent, les ronces l'étouffent, ou bien elle mûrit et donne beaucoup de fruits. Dans une autre parabole, la graine du royaume grandit, mais un ennemi a semé autour d'elle de l'ivraie qui a grandi en même temps que le blé et on ne la retire qu'à la fin. Cette mystérieuse "souveraineté de Dieu" apparaît aussi lorsque Jésus la compare à un trésor enterré dans un champ: celui qui le trouve vend tout ce qu'il possède pour pouvoir acheter le champ et ainsi garder le trésor.

—La communion avec toi Jésus est la "perle précieuse" qui a plus de valeur que toutes les autres choses.